

China interesada en reactivar pozos en la Faja Petrolífera del Orinoco



Caracas, 1 sep (RHC) China mostró interés en participar en la reactivación de 800 pozos petroleros ubicados en la Faja Petrolífera del Orinoco (FPO) “Hugo Chávez”, el reservorio de crudo más grande del mundo donde operan empresas mixtas con varios países.

Durante una reunión de la Comisión Mixta de Alto Nivel China-Venezuela, el vicepresidente de Planificación, Ricardo Menéndez, indicó que la reactivación de esos pozos generará un incremento en la producción de 42.000 barriles diarios.

El gigante asiático evalúa además la posible ampliación de su participación en la empresa mixta Petrosinovensa, que se dedica a la exploración y producción de crudo en el área Carabobo de la Faja.

En la actualidad, Caracas y Beijing llevan adelante la construcción de una refinería en Nanhai (provincia de Cantón) que contará con la capacidad de procesar 400.000 barriles diarios de crudo extrapesado provenientes de la FPO.

Ambas naciones avanzan en la construcción de nuevas fuentes de financiamiento para potenciar áreas estratégicas.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140149-china-interesada-en-reactivar-pozos-en-la-faja-petrolifera-del-orinoco>



Radio Habana Cuba